

Prie en Chemin fait évoluer son application. Pour continuer à nous écouter au long de l'année 2026, il vous suffit de télécharger la nouvelle version, disponible sur le Play Store et l'App Store.

Aujourd'hui, nous sommes le 1er février, quatrième dimanche du Temps Ordinaire.

Au début de ce temps de prière, nous écoutons le chant "Ce qu'il y a de fou dans le monde", interprété par La Casa.

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen

Je me tourne vers le Seigneur en lui demandant la grâce d'une connaissance intérieure de sa Sagesse.

Ce qu'il y a de fou dans le monde, voilà ce que Dieu a choisi.

Ce qu'il y a de faible dans le monde, voilà ce que Dieu a choisi.

*Viens, Esprit de Feu, viens, Esprit d'amour,
Viens, Esprit de Dieu, viens, nous t'attendons.*

La lecture de ce jour est tirée de la première lettre de saint Paul aux Corinthiens.

Frères, vous qui avez été appelés par Dieu, regardez bien : parmi vous, il n'y a pas beaucoup de sages aux yeux des hommes, ni de gens puissants ou de haute naissance. Au contraire, ce qu'il y a de fou dans le monde, voilà ce que Dieu a choisi, pour couvrir de confusion les sages ; ce qu'il y a de faible dans le monde, voilà ce que Dieu a choisi, pour couvrir de confusion ce qui est fort ; ce qui est d'origine modeste, méprisé dans le monde, ce qui n'est pas, voilà ce que Dieu a choisi, pour réduire à rien ce qui est ; ainsi aucun être de chair ne pourra s'enorgueillir devant Dieu. C'est grâce à Dieu, en effet, que vous êtes dans le Christ Jésus, lui qui est devenu pour nous sagesse venant de Dieu, justice, sanctification, rédemption. Ainsi, comme il est écrit : Celui qui veut être fier, qu'il mette sa fierté dans le Seigneur.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. La folie dont parle Paul, c'est le Christ qui nous la révèle. Je contemple le Christ et lui demande de me faire percevoir qu'elle est cette folie.

2. « *Ce qu'il y a de faible dans le monde, voilà ce que Dieu a choisi, pour couvrir de confusion ce qui est fort.* » Là encore je contemple le Christ et lui demande de m'éclairer sur cette faiblesse. Que veut-il me dire ?

3. Enfin, je peux demander au Seigneur qu'il me configure, à travers notre relation quotidienne, à sa folie, sa faiblesse, à sa Sagesse : celle de l'amour sans condition.

J'écoute une seconde fois ce passage des Évangiles et je porte mon attention aux figures de Sagesse selon le Christ qui remontent à ma mémoire : Gandhi, Martin Luther King, saint François, Mère Thérèsa, Maximilien Kolbe...

Maintenant, dans une grande confiance, je peux me tourner vers l'intérieur, m'approcher de Jésus et lui parler comme à un ami des sentiments qui m'habitent.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen